

EINWOHNERRAT KRIENS

Eingang: 22. August 2012

Nr. 326/2012

Beat Tanner
Einwohnerrat, FDP
Blumenhalde 2
6010 Kriens

Gemeinde Kriens
Gemeindekanzlei
z. H. Frau Johanna Dalla Bona,
Einwohnerratspräsidentin
Postfach
6011 Kriens

Kriens, 22. August 2012

Interpellation

Teures Parkbad Kriens / teilweise unzufriedene Familien

Sehr geehrte Frau Ratspräsidentin
Sehr geehrte Damen und Herren

Anfang Juli durften wir das wunderschöne Parkbad Kriens eröffnen. Der Grossteil der Benutzer ist begeistert vom neuen Bad, doch einige, vor allem Familien, sind etwas enttäuscht. Vorwiegend werden die tiefen Wassertemperaturen in Naturbad und der Spielplatz bemängelt. Die Kinder können nicht in ein anderes Nichtschwimmerbecken ausweichen und mussten das Baden und Schwimmen lernen oft sein lassen. Deshalb bitte ich den Gemeinderat folgende Fragen im Zusammenhang mit dem Parkbad zu beantworten:

1. Müssen die Badibesucher in Zukunft mit einer solch tiefen Wassertemperatur im Naturbad leben?
2. Da das Naturbad vor Mitte August tiefe Temperaturen ausgewiesen hat, sind viele ins 50 m-Becken ausgewichen. Hat es Einschränkungen für die Schwimmer/innen oder für den Betrieb des 50 m-Beckens gegeben?
3. Sollte das Naturbad auch nächstes Jahr solche Wassertemperaturen aufweisen, gibt es eine Möglichkeit dieses Wasser ein paar Grad aufzuwärmen?
4. Ich bin der Meinung, dass der Spielplatz für einen Vierjahreszeitenpark zu klein dimensioniert ist. Ist der Gemeinderat auch dieser Meinung und wenn ja, was bestehen für Absichten?
5. Viele Eltern bemängeln, dass der Spielplatz keine oder wenige Spielgeräte für ganz kleine Kinder hat, wieso wurde das so geplant und umgesetzt?
6. Gibt es ein Restaurationskonzept und wie sieht dieses aus?

Wir danken dem Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.

Freundliche Grüsse
Beat Tanner

